

Inicio > Judiciales > Quieren echarle la culpa los mismos d...



Luis Guillermo Echeverri, ex presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol.

Foto: El Tiempo



Zona Cero @zonacero

27 de Julio de 2023 9:54 am

Share









Judiciales

"Quieren echarle la culpa a los mismos de siempre": Echeverri sobre robo en Ecopetrol

Afirmó que vivimos en el mundo de la tapadera y que quienes están detrás de todo son los grupos al margen de la ley.

Desde hace unos días se ha venido hablando del caso de un millonario robo de petróleo del **oleoducto Caño Limón-Coveñas, perteneciente**

a Ecopetrol, que habría causado una grave afectación sobre las finanzas del estado y que involucra a una élite empresarial.

Los operativos fueron realizados por la **Dijin de la Policía**, en coordinación con la **Fiscalía** entre 2016 y 2023. Tras investigar se determinó que **4 bandas criminales** usaban empresas de renombre como **fachada**, afectando de manera directa a **Ecopetrol**.

En la mañana de hoy habló con **Caracol Radio, Luis Guillermo Echeverri Vélez, ex presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol**. Hizo énfasis que *"con calumnias quieren echarle la culpa a los mismos de siempre"*.

También dijo que los responsables no son los empresarios como hacen ver,

sino que vivimos en el mundo de la tapadera, y que **quienes están detrás de todo son los grupos al margen de la ley,** que hoy en día se encuentran en
acuerdos con el Gobierno Nacional.

"El que se mantiene robando el combustible desde hace más de 30 años son esos grupos armados que ahora quieren socializar y volver los dueños del poder", aseguró.

Antes de terminar la entrevista, se le hizo una pregunta al ex miembro de si tenía conocimiento de empresarios que han sido acusados por el **contrabando de hidrocarburos** desde Venezuela y por el entramado de corrupción. Afirmó no tener conocimiento alguno.

En cuanto a la presunta implicación de funcionarios de Ecopetrol en el robo, Echeverri aseguró: "en Ecopetrol si hubo un montón de retiros de gente, y lo hubo no solo por este caso sino por otros", pero que no entraría en detalles judiciales, pues eso les correspondía a las autoridades encargadas.

"Claro que aquí puede haber empresarios que estén involucrados en eso, y que la paguen, pero de aquí a ir a condenar al gran empresariado como está diciendo la niña que acaba de hacerme la pregunta...", respondió Echeverri durante la entrevista en la que sostuvo que, durante su estancia en la compañía, ya se estaban haciendo investigaciones del caso.

Etiquetas

INVESTIGACIÓN

ROBO A ECOPETROL

LUIS GUILLERMO ECHEVERRI

Noticias recientes



SOCIALES

Arctic Monkeys y Fred Again, favoritos a llevarse el galardón al álbum del año en Premios Mercury





GENERALES

Buscan a "Fénix Andrés", mascota extraviada en el barrio La Unión





DEPORTES

Luis Narváez se le mide al reto del futsal con Gremio Samario

hace 24 minutos 🦂

Registrate aqui para recibir nuestros boletines informativos

Email *

Subscribe

SECCIONES

DESTACADOS

Generales

Mundo

Podcast

Barranquilla



Política Deportes

Judiciales

Sociales Tecnología

Opinión

Eventos Multimedia Atlántico Zona Caribe Colombia

Síguenos





0

Nosotros

Contacto

Términos y condiciones

Política de privacidad

Zonacero.com | Todos los derechos reservados Calle 82 # 55-55 - Oficina 310. Barranquilla, Colombia

Desarrollado por SeeD